

Trabajan Cuba e Irán por elevar sus nexos bilaterales



por María Josefina Arce

Irán ha manifestado el interés de incrementar sus nexos con Latinoamérica, en especial con naciones como Cuba, con la cual ha mantenido en los últimos años un fluido diálogo político, diplomático y económico.

Muestra de este interés es la visita que en las próximas horas realizará a La Habana el presidente iraní, Hasán Rohani, quien luego de participar en la Cumbre del Movimiento de Países NO Alineados, en Venezuela, se reunirá con las autoridades cubanas para examinar diversos temas.

El viaje del jefe de estado iraní estuvo antecedido por el del ministro de Exteriores Mohamad Yavad Zarif quien como parte de una gira en agosto pasado por Latinoamericana visitó a la capital cubana.

Durante su permanencia en territorio cubano, el canciller de la nación persa se refirió a la posibilidad de estrechar la cooperación bilateral Teherán-La Habana en diferentes ámbitos, en particular el industrial, el energético, el tecnológico y el científico.

Zarif viajó acompañado de 120 empresarios en busca de inversión y cooperación para relanzar la industria iraní, especialmente la petrolera, dañada tras décadas de sanciones internacionales.

En el foro de negocios desarrollado ambas partes calificaron de amplias las perspectivas de desarrollo que ofrece el intercambio en ámbitos como el académico, científico, cultural, económico y comercial.

El jefe de la diplomacia aseguró que Cuba es una pieza clave para el desarrollo en sus nexos con América Latina y el Caribe, por el prestigio con que cuenta en la región.

En el mes de agosto también el vicepresidente del Consejo de Ministros y ministro de Economía y Planificación, Ricardo Cabrisas, realizó una visita oficial a Irán, durante la cual mantuvo fructíferos encuentros con las autoridades de ese país.

Cabrisas revalidó la disposición de Cuba a seguir consolidando las históricas relaciones de amistad y cooperación con Irán, las cuales acaban de cumplir su aniversario 37.

Igualmente expresó el apoyo de Cuba al uso por Irán con fines pacíficos de la energía nuclear, en aras de avanzar en el desarrollo del país y de elevar el bienestar de sus ciudadanos.

Tanto Irán como Cuba mantienen posiciones comunes ante diversos aspectos del acontecer internacional y están en la mejor disposición de extender sus vínculos y abrir un nuevo camino en sus relaciones bilaterales, interés que se reafirma con la visita que en breve realizará al archipiélago el presidente Hasán Rohani.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/105974-trabajan-cuba-e-iran-por-elevar-sus-nexos-bilaterales>



Radio Habana Cuba